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FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS MANTEVE E 
EU, FRED PROCÓPIO, PRESIDENTE 
INTERINO, NOS TERMOS DOS PARÁ-
GRAFOS 5º E 7º DO ARTIGO 64 DA LEI 
ORGÂNICA DO MUNICÍPIO, PROMUL-
GO A SEGUINTE:
LEI Nº 8116 DE 15 DE FEVEREIRO DE 
2021 
DISPÕE SOBRE O RECEBIMENTO RE-
MOTO DE RECEITAS MÉDICAS PELAS 
FARMÁCIAS E DROGARIAS EM CARÁ-
TER EMERGENCIAL ENQUANTO PER-
DURAR A PANDEMIA DO COVID-19 NO 
ÂMBITO DO MUNICÍPIO PETRÓPOLIS 
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS
Art. 1º As farmácias e drogarias estabe-
lecidas no município de Petrópolis, po-
dem receber, enquanto durar a situação 
de pandemia mundial, receitas médicas 
de forma remota, observada também a 
normatização federal sobre o tema.
§ 1º A receita de medicamentos será re-
cebida remotamente:
I – pelo sítio eletrônico ou aplicativo pró-
prio do estabelecimento ou da respecti-
va rede de farmácia ou drogaria;
II – por e-mail;
III – por aplicativos;
IV – ou outro meio remoto que a farmá-
cia ou drogaria disponibilize.
§ 2º A receita de medicamentos para ser 
recebida pelas farmácias e drogarias 
deverão estar de acordo com o disposto 
nesta Lei e obedecerão aos critérios da 
Lei Federal no 5.991, de 17 de dezem-
bro de 1973, da Portaria no 344, de 12 
de maio de 1998, do Ministério da Saúde 
e das Resoluções de Diretoria Colegia-
da da ANVISA, em especial a RDC no 
357, de 24 de março de 2020. § 3o No 
caso dos medicamentos controlados e 

de antimicrobianos será exigida assi-
natura eletrônica do médico gerada por 
meio de certificados e chaves emitidos 
pela Infraestrutura de Chaves Públicas 
Brasileira-ICP.
Art. 2º As farmácias e drogarias farão a 
entrega dos medicamentos de acordo 
com sua organização de funcionamento, 
e neste momento irão recolher a receita 
original para que sejam cumpridos os 
devidos trâmites legais da compra de 
medicamentos, inclusive os medicamen-
tos controlados.
Art 3º O Poder Executivo poderá regu-
lamentar a presente Lei no que couber.
Art. 4º Esta Lei entra em vigor na data da 
sua publicação.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, 
que a executem e a façam executar, fiel 
e inteiramente como nela se contém.
Gabinete do Prefeito de Petrópolis, em 
15 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Projeto: CMP 2088/2020
Autor: Gilda Beatriz

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS MANTEVE E 
EU, FRED PROCÓPIO, PRESIDENTE 
INTERINO, NOS TERMOS DOS PARÁ-
GRAFOS 5º E 7º DO ARTIGO 64 DA LEI 
ORGÂNICA DO MUNICÍPIO, PROMUL-
GO A SEGUINTE:
LEI Nº 8117 DE 15 DE FEVEREIRO DE 
2021 
DISPÕE SOBRE A AFIXAÇÃO DE CAR-
TAZES EM REVENDEDORAS E CON-
CESSIONÁRIAS DE AUTOMÓVEIS IN-
FORMANDO SOBRE ISENÇÕES TRI-
BUTÁRIAS ESPECÍFICAS, CONCEDI-

DAS ÀS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA 
E PORTADORAS DE ENFERMIDADE 
DE CARÁTER IRREVERSÍVEL NO ÂM-
BITO DO MUNICÍPIO DE PETRÓPOLIS
Art. 1º - Ficam as revendedoras e con-
cessionárias de veículos instaladas no 
Município de Petrópolis, obrigadas a 
afixar, em local de fácil visualização, 
cartazes informando aos consumidores 
sobre as isenções de impostos como o 
IPI, ICMS e demais tributos garantidos 
por Lei às pessoas com deficiência ou 
portadoras de enfermidade de caráter 
irreversível.
Parágrafo único - O cartaz deverá ter 
medida mínima de 297x420mm (folha 
A3), com escrita legível, contendo a 
seguinte informação: “Este estabeleci-
mento respeita e cumpre a Lei: o con-
sumidor com deficiência ou portador de 
enfermidade de caráter irreversível tem 
direito à isenção de tributos previstos na 
legislação. Solicite informações a um de 
nossos vendedores.”.
Art. 2º - O Poder Executivo poderá regu-
lamentar a presente Lei no que couber, 
inclusive quanto as suas formas de fis-
calização e sanção. 
Art. 3º - Esta Lei entra em vigor após 
decorridos 30 (trinta) dias de sua publi-
cação oficial.
Mando, portanto, a todos a quem o co-
nhecimento da presente Lei competir, 
que a executem e a façam executar, fiel 
e inteiramente como nela se contém.
Gabinete do Prefeito de Petrópolis, em 
15 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Projeto: CMP 5702/2019
Autor: Maurinho Branco

(Publicado em 12/02/2021)
EDITALDIV.Nº 01/2021
O Presidente Interino da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis e a Comissão Perma-
nente do Transporte Público e Mobilida-
de Urbana da Câmara Municipal de Pe-
trópolis COMUNICAM que será realiza-
da a Audiência Pública para tratar da ad-
ministração da BR-040 (trecho Rio-Juiz 
de Fora) pelo Departamento Nacional 
de Infraestrutura e Transporte (DNIT), a 
partir do início do mês de março, com o 
encerramento do contrato de concessão 
com a CONCER, conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016, no dia 22 de 
fevereiro de 2021, segunda-feira, às 19 
horas, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis.
Informamos ainda que enquanto perma-
necer vigentes as medidas restritivas so-
bre a Covid-19, e em conformidade com 
a Portaria da Mesa Diretora 003/2021, 
essa Audiência Pública será transmitida 
através da página na internet da Câmara 
Municipal de Petrópolis, suas mídias so-
ciais, além do canal 98.
Petrópolis, 10 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Maurinho Branco
Vice-Presidente da Comissão de Trans-
porte Público e Mobilidade Urbana

(Publicado em 13/02/2021)
EDITALDIV.Nº 02/2021
O Presidente Interino da Câmara Munici-
pal de Petrópolis, no intuito de ampliar a 
participação popular e promover a trans-
parência na gestão fiscal COMUNICA 
que será realizada no dia 26 de fevereiro 
de 2021, sexta-feira, às 13h, no Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 

conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, Audiência Pública para de-
monstração e avaliação do cumprimento 
das Metas Fiscais referente ao 3º Qua-
drimestre de 2020, pelo Poder Executi-
vo, nos termos do parágrafo 4°, do artigo 
9º da Lei Complementar nº 101/2000.
Informamos ainda que enquanto perma-
necer vigentes as medidas restritivas so-
bre a Covid-19, e em conformidade com 
a Portaria da Mesa Diretora 003/2021, 
essa Audiência Pública será transmitida 
através da página na internet da Câmara 
Municipal de Petrópolis, suas mídias so-
ciais, além do canal 98.
Petrópolis, 11 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino

(Publicado em 13/02/2021)
EDITALDIV.Nº 03/2021
O Presidente Interino da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis e a Comissão de 
Defesa da Saúde, em cumprimento ao 
parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e, no intuito de 
ampliar e promover a participação po-
pular, COMUNICAM que será realizada 
a Audiência Pública para a demonstra-
ção e avaliação do Relatório da Saúde 
referente ao Terceiro Quadrimestre de 
2020, pelo Poder Executivo, conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, no 
dia 26 de fevereiro de 2021, às 19h, no 
Plenário da Câmara Municipal de Pe-
trópolis.
Informamos ainda que enquanto perma-
necer vigentes as medidas restritivas so-
bre a Covid-19, e em conformidade com 
a Portaria da Mesa Diretora 003/2021, 
essa Audiência Pública será transmitida 
através da página na internet da Câmara 

Municipal de Petrópolis, suas mídias so-
ciais, além do canal 98.
Petrópolis, 11 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Mauro Peralta
Presidente da Comissão de 
Defesa da Saúde

EDITALDIV.Nº 04/2021
O Presidente Interino da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis e a Comissão de 
Educação, Assistência Social e Defesa 
dos Direitos Humanos, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e, no intuito de 
ampliar e promover a participação po-
pular, COMUNICAM que será realizada 
a Audiência Pública para a discussão 
do andamento do Ensino Remoto nas 
escolas municipais em Petrópolis e a 
convocação dos aprovados no proces-
so seletivo, realizado em 2020 pela Se-
cretária de Educação, para contratação 
dos profissionais da área, no dia 01 de 
março de 2021, às 19h, no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis.
Informamos ainda que enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19, e em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
003/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.
Petrópolis, 18 de fevereiro de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino
Yuri Moura
Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos
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Reforma do CEI Irmã Silvana na reta final
O local atende 70 crianças do berçário ao 5º período na Comunidade do Neylor

DIVULGAÇÃO

Falta muito pouco para a 
conclusão da reforma e adequa-
ção dos espaços do Centro de 
Educação Infantil Irmã Silvana, 
na Comunidade do Neylor, no 
Retiro. Na manhã desta quinta-
-feira (18), o prefeito interino 
Hingo Hammes esteve no local 
acompanhando o andamento do 
trabalho, que está sendo reali-
zado em parceria com a comu-
nidade. 

O local atende 70 crianças do 
berçário ao 5º período e as ações 
vão garantir o atendimento de 
mais qualidade para os alunos, 
quando ocorrer o retorno das au-
las presenciais. “Nossas crianças 
precisam e merecem ser recebi-
das em um espaço totalmente re-
novado, principalmente depois 
de tanto tempo afastadas por 
conta da pandemia. Essas ações 
também promovem melhoria 
nas condições de trabalho de 
toda a equipe da unidade”, disse. 

Além da pintura interna e 
externa, o local ganhou reforma 
completa da cozinha, banhei-
ros e despensa, troca de portas, 
construção de área externa para 
os botijões de gás, intervenções 
no telhado e limpeza de calhas. 
“A secretaria foi levada para um 
espaço que estava ocioso da área 
externa. Com área mais ampla, 
ela dá condições de atendimen-
to mais adequado aos pais e aos 
próprios funcionários. Em modo 
geral, as melhorias vão refletir 
na qualidade do ensino ofere-
cido aos nossos alunos”, frisa a 
secretária de Educação, Márcia 
Palma.  

As obras estão sendo acom-
panhadas pela diretora da uni-
dade, Sônia Damico, que tem 
contado com o apoio da comuni-
dade. “Essa parceria está garan-
tindo um serviço de excelência 
e as crianças serão as principais 
beneficiadas”, frisa.

Poste com problemas e fios 
caídos na Rua Dias de Oliveira

Vereadores fazem indicações 
de manutenções viárias

Moradores aguardam soluções para Estrada do Xingu

Wellington Daniel

Fios no chão e o suporte da 
luminária quebrado. Este é o es-
tado de um poste na Rua Dias de 
Oliveira (Duarte da Silveira) en-
viado ao Diário. De acordo com 
a denunciante, que preferiu não 
se identificar, o problema ocor-
re próximo a entrada da Rua 
Nancy Cotia. Logo após ser pro-
curada pela equipe do Diário, a 
Prefeitura consertou a luminária 
da região. Os cabos, no entanto, 
continuaram no chão. Procura-
da, a Enel disse os fios soltos não 
fazem parte da rede de energia e, 
portanto, não são se responsabi-
lidade da companhia. Seriam de 
telefonia.

O Diário também procurou 
a Oi, mas não obteve retorno até 
o fechamento. O tema será nova-
mente abordado na edição do dia 
26 de fevereiro.

Wellington Daniel

A manutenção viária foi o 
tema mais recorrente da sessão 
de ontem (18) da Câmara Mu-
nicipal. Ao todo, sete dos quinze 
vereadores apresentaram indi-
cações simples sobre a necessi-
dade de realização do serviço em 
diversas partes da cidade. Além 
deste ponto, os parlamentares 
também apresentaram ao Poder 
Executivo pedidos relacionados 
a capina, troca de lâmpadas, 
dentre outros. Em relação ao 
conserto de vias, os vereado-
res Gilda Beatriz (PSD) e Dudu 
(MDB) foram os que apresen-
taram mais pedidos, com duas 
indicações cada. Gilda para a 
necessidade de conserto de dois 
buracos, um na Estrada Mineira 
(Corrêas) e outro na Rua Itatiaia 
(Quitandinha). Já Dudu, pediu 
que a operação tapa-buraco vi-
site as ruas Dr. Paulo Lôbo de 
Morais (Valparaíso) e Brigadei-
ro Castrioto (Bairro Esperança).

Também do partido de Gilda 
e líder do governo na Câmara, 

o vereador Júnior Coruja (PSD) 
pediu o recapeamento asfálti-
co na Rua Augusto Francisco 
da Silva (Vila Rica). Yuri Moura 
(PSOL) pediu a pavimentação 
asfáltica na Estrada Presidente 
Sodré (Siméria). Já Eduardo do 
Blog, pediu o asfaltamento da 
Estrada do Xingu (Posse).

Júnior Paixão (DC) também 
pediu a Operação Tapa-Buraco, 
neste caso, na Estrada Guilher-
mino Martins (Pedro do Rio). 
Marcelo Chitão (PL) indicou a 
necessidade de manutenção vi-
ária na Rua João Ignácio Soares 
(Nova Cascatinha).

As indicações simples são 
votadas nas sessões ordinárias, 
geralmente em bloco, e levadas 
ao Executivo Municipal.

Wellington Daniel

A Estrada do Xingu, no distri-
to da Posse, ainda é um problema 
para os moradores. Seguindo o ca-
lendário de acompanhamento dos 
bairros, este é o terceiro retorno 
do Diário ao tema. De acordo com 
relatos, os trabalhos emergenciais 
da Prefeitura não realizados, mas 
logo saem, devido às chuvas.

Os moradores reclamam 
de abandono e a reclamação já 
chegou à Câmara Municipal. Na 
sessão de ontem (18), o vereador 

Eduardo do Blog (Republicanos) 
apresentou uma indicação em 
que pede o asfaltamento da via. 
O parlamentar disse que vai pedir 
a ajuda dos vereadores da região, 
Ronaldo Ramos (PSB) e Júnior 
Paixão (DC), para unir forças e 
ajudar a localidade.

- Já acompanho os moradores 
da Posse, como jornalista, desde 
antes do mandato. Quando assu-
mimos, eles mantiveram o con-
tato direto através do whatsapp 
e esse pedido chegou. A Estrada 
do Xingu já vem abandonada há 

muito tempo, fizemos a indicação 
e vamos pedir o reforço dos vere-
adores da região para unir forças 
e tentar ajudar os moradores, para 
que a Prefeitura olhe com carinho 
para essa situação – disse.

O problema são as chuvas. A 
Prefeitura anunciou, em janeiro, 
que montou um cronograma para 
a manutenção das estradas vici-
nais da cidade. No entanto, seria 
apenas para melhorar o tráfego, já 
que uma intervenção maior só po-
deria ser realizada durante o perí-
odo de estiagem.

Como estrada vicinal, a via 
é utilizada para escoamento de 
produção orgânica. Moradores re-
clamam de prejuízos enquanto as 
obras não começam. Em janeiro, 
quando a intervenção emergencial 
da Prefeitura ainda não tinha sido 
feita, uma produtora rural perdeu 
parte da produção, pois uma gran-
de quantidade de água que entrou 
na propriedade devido a condição 
da estrada.

Procurada ontem (18) no-
vamente, a Prefeitura reafirmou 
as dificuldades para a realização 

dos serviços de recuperação no 
período chuvoso. O município 
também disse que realiza inter-
venções, desde janeiro, nas es-
tradas da Posse, Bonfim, Pedro 
do Rio e Secretário. Disse ainda 
que realizou reuniões na primei-
ra quinzena de fevereiro com 
produtores rurais e moradores 
para buscar soluções.  Quanto ao 
asfalto, o município disse que a 
pavimentação depende de obras 
de estruturação e orçamento. O 
Diário retorna ao tema na edição 
do dia 20 de março.

O PREFEITO interino Hingo Hammes e a secretária de Educação estiveram no local acompanhando o andamento do trabalho

A PREFEITURA consertou a luminária do poste, mas os fios continuam caídos

DIVULGAÇÃO

Na sessão de 
ontem, tema foi o 
mais recorrente na 
ordem do dia


